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　今秋、県内・市内各地でグラウンドゴルフ大会が開催
され、熱い戦いが繰り広げられました。各大会の入賞者
は次のとおりです。（市民スポーツ課）

※敬称略

熱戦繰り広げられる！……グラウンドゴルフ各大会入賞者

　11 月９日（土）に行われたよえもん道場では、「早寝
　早起き　朝ごはん」推進運動の一環として、安曇川健康
推進員のみなさんを講師に迎え、朝ごはん作りを行いまし
た。いつも食べている朝食や理想的な朝食を話し合った後、
健康推進員さんの考えた朝食メニューを作りました。
　子どもたちには初めて作る料理もありましたが、朝食を
取ることの大切さやバランスの取れた食事を学ぶ体験学習
となりました。（高島市青少年育成市民会議）

早寝・早起き・朝ごはんを学ぶ
チャレンジ！…朝食づくり

10 月２日（水）

優　勝　大西弘志（安曇川）
準優勝　木村保子（今　津）
第３位　向井照彦（今　津）

第 27 回
高島市グラウンド・ゴルフ
大会秋季大会 10 月 30日（水）

《男子の部》

《女子の部》

第９回高島市グラウンド・
ゴルフ協会
男女別チャンピオン大会

優　勝　馬渕義治（安曇川）
準優勝　内田良男（高　島）
第３位　矢部壽紀（新　旭）

優　勝　竹原栄子　（マキノ）
準優勝　村上由紀子（今　津）
第３位　兼子勝枝　（新　旭）

優　勝　谷口竹治（マキノ）
準優勝　細川守　（マキノ）
第３位　青谷重興（マキノ）

10 月 10日（木）
第１回滋賀県グラウンド・
ゴルフ協会加入者会員大会

10 月５日（土）

優　勝　大西悦子（安曇川）
第３位　向井慶子（今　津）
第５位　木村保子（今　津）
第６位　中山友子（今　津）

第３回滋賀県グラウンド・
ゴルフレディス交歓大会

第 26 回滋賀県グラウンド
ゴルフ秋季大会

（湖西ブロック大会）

９月 20日（金）

優　　勝　馬渕義治　（安曇川）
女性４位　上原奈美子（新　旭）

10 月 27日（日）

女子の部４位
　桒原良子（新　旭）

第 26 回滋賀県グラウン
ド・ゴルフ秋季大会
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　11 月 24 日（日）、高島市青少年育成大会が安曇
川公民館で開催され、約１７０人が参加されまし
た。はじめに青少年育成功労表彰授賞式が行われ、
川越清司さん（安曇川町）と平樂康男さん（新旭
町）が受賞されました。また、中学生の「私の思い
２０１３」発表では、市内６中学校の代表者が普段
感じている思いを熱く語ってくれました。
　その後、中尾卓嗣氏の「食で育む心と体」と題し
た講演が行われ、「今あなたが口にしている食べ物
があなたの体を作っている」、「健全な精神と肉体は
食べ物にも大きく影響している」など、成長期の食
事の大切さを教えてくださいました。
　中学生の熱い意見発表や元気で楽しい講演に、参
加者の方は熱心に聴き入っておられました。

（高島市青少年育成市民会議）

食から学ぶ青少年の健全育成！
2013 年高島市青少年育成大会

youtube

　11 月 23 日（土）、今津総合運動公園で、恒
例の「産業フェア＆そばフェスタ」が行われま
した。高島地域の農林水産業をはじめ、商工、
観光、環境などあらゆる産業が一堂に会して、
高島の魅力を発信し、市内外の方々に再発見し
ていただく催しで、今年も大勢の来場者で賑わいました。
　毎年この催しから解禁となる箱館そばのブースには、新そ
ばを待ちわびた人々で長蛇の列ができていました。ステージ
では、二人前ほどある盛りそばの食べる速さを競う恒例のそ
ばの早食い競争が行われたほか、今回初の催し、高島産米の

「夢おうみ」を約 20 キロ使った長さ 16 メートルのジャン
ボ巻き寿司づくりに 40 人が挑戦しました。（企画広報課）

16ｍのジャンボ巻き寿司づくりに挑戦！
２０１３産業フェア＆そばフェスタ

　高島市農業委員会では、毎年、農業者の公的代表
機関として、刻々と変化する農政問題とその解決策
を調査・研究し、「建議」として取りまとめ、市長
に対し提言を行っています。
　今年は、４つの分科会を設けて、「担い手の育成・
確保」「遊休農地の解消」「鳥獣被害対策の強化」「特
産品振興対策の推進」について検討協議し、「高島
市農業施策等に関する建議書」としてまとめ、12
月２日（月）に福井市長に手渡しました。建議書の
内容については、市ホームページをご覧ください。

（農業委員会）

農業委員会から市長に
建議を提出

youtube


